

Am 23.2.2016

## Fußball-Kreismeisterschaften 2016

Wir waren in Pinneberg und haben an einem Fußballturnier teilgenommen.

Es haben 4 Mannschaften mitgespielt:  
Ernstbarlachschole, Heidewegschule, Raboisenschule und die Albert-Schweizer-Schule.

Aus unserer Schule traten an: Enes, Tobi, Laila, Lucas, Leon, Dan, Patrick K., Lars, Jason N., Pascal S. und unser Trainer Herr Schmidt und Herr Metzner.

Wir sind die beste Mannschaft gewesen und haben den 1. Platz geholt. Wir sind Kreismeister!

Raboischule	Albert-Schweizer – Schule	5:2 Tore: 3x Tobi, 2x Lucas
Ernstbalachschole	Raboischule	4:3 Tore: 2xTobi, 1xLucas und 1x Enes
Heideweg	Raboischule	0:2 Tore: 2xTobi

